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Elegida el 2 de junio pasado, la futura mandataria recibió la constancia de mayoría por parte del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación; será la primer mujer que tome las riendas del país después de 65 Presidentes. 

Claudia Sheinbaum,Claudia Sheinbaum,
presidenta de Méxicopresidenta de México
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Trabajo coordinado 
permitió más apoyo 
a grupos prioritarios

Entrega Alfaro 
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Quadratín Jalisco no se hace responsable de las 
opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

En días pasados, el Tribunal 
Electoral del Estado de Jalisco 
(TEEJ) emitió varias resoluciones 

sobre impugnaciones pendientes 
relacionadas con las elecciones 
en Guadalajara, Tlaquepaque y el 
Gobierno del Estado. Lo interesante 
de estas decisiones es que ponen de 
manifiesto una contradicción notable: 
para algunos actores políticos, las 
resoluciones del TEEJ son válidas y 
justas solo cuando me conviene. 

En Tlaquepaque, el tribunal falló a favor 
de Morena al desestimar las denuncias 
de irregularidades presentadas por la 
candidata de Movimiento Ciudadano, 

Citlalli Amaya. Según el TEEJ, estas 
irregularidades no tuvieron un impacto 
suficiente para alterar el resultado 
final, lo que permitió que Morena 
mantuviera el control del municipio 
alfarero. Sin embargo, la candidata 
perdedora, Citlalli Amaya, seguirá en la 
batalla jurídica. 

Mientras tanto, en Guadalajara, tras 
el recuento de votos en más de 60 
casillas, la presidenta electa, Verónica 
Delgadillo, amplió su ventaja de 18 mil a 
21 mil votos. Sin embargo, el candidato 
derrotado, José María Chema Martínez, 
persiste en su batalla legal, buscando 
que instancias superiores revisen el 

proceso.
Por otro lado, el TEEJ también 

reconoció que Pablo Lemus, aún 
presidente municipal con licencia, 
aumentó su ventaja sobre su rival más 
cercana, Claudia Delgadillo, lo que 
reafirma su victoria como gobernador 
electo del estado con más de un 5 
por ciento de la votación, lo que, 
jurídicamente podría dificultar en 
buena medida, que la elección estatal 
pueda repetirse. 

Lo curioso es que este mismo tribunal 
desestimó la petición de Movimiento 
Ciudadano de un nuevo recuento y, 
al mismo tiempo, otorgó a Roberto 

Delgadillo, hermano de Claudia 
Delgadillo, el derecho de ocupar un 
lugar como regidor en Guadalajara.

El TEEJ ha demostrado imparcialidad 
en sus decisiones, sin favorecer a un solo 
partido político. El problema radica en 
que, cuando Morena no es favorecido, 
se resiste a aceptar el resultado. En 
Tlaquepaque y en el caso de Roberto 
Delgadillo, el tribunal es considerado 
justo. Sin embargo, en Guadalajara 
y en la elección estatal, se mantiene 
la narrativa de un supuesto fraude 
electoral. Al final, parece que el tribunal 
electoral es visto como legítimo solo 
cuando conviene.

A DECIR VERDAD

LA LEGALIDAD DEL TRIBUNAL ES DONDE SÍ GANE
 Y DONDE NO, ES CORRUPTO Y TRAMPOSO

Rubén 
Iñiguez

Cae hombre que intentó incendiar 
Palacio Municipal de Guadalajara 

Antonio Sánchez/Quadratín Jalisco

 

Al parecer por un problema en 
sus facultades mentales, un 
hombre intentó incendiar el 
Palacio Municipal de Guadalajara 

con gasolina, por fortuna la brigada de 
seguridad del inmueble sofocó las llamas 
de inmediato y realizaron la detención 
del responsable.

Fue la tarde de este jueves cuando los 
elementos policiacos del lugar detectaron 
que un hombre arrojó un líquido y 
prendió fuego a uno de los ventanales, 
de inmediato los elementos asignados 

Una persona arrojó un líquido y prendió fuego a uno de los ventanales, de 
inmediato los elementos asignados al inmueble detuvieron al responsable

al inmueble detuvieron al responsable 
y sofocaron el fuego con los extintores 
ubicados en el punto. Como medida de 
prevención, se activó la alarma contra 
incendios del Palacio Municipal.

La Brigada Interna de Protección Civil 
coordinó la evacuación del edificio de 
manera rápida, eficiente y sin incidentes. 
No se reportaron personas lesionadas.

Al detenido se le aseguraron dos envases 
con líquido inflamable y un encendedor. 
Al realizarle preguntas del por qué había 
provocado el fuego, el detenido mostró 
un discurso contradictorio, lo que sugiere 
la posibilidad de un trastorno mental, 
informaron las autoridades del lugar.
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Como medida de prevención, se activó la alarma contra incendios. 
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Inaugura Alfaro libramiento 
en San Juan de los Lagos

Con una inversión de 220 millones de pesos, fue entregada la
 obra que era muy solicitada por los habitantes de la región 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Se trata de una obra que le pedían 
cada vez que visitaba los Altos de 
Jalisco, y ahora como parte de sus 
recorridos de entrega de obras 

en las regiones, el gobernador, Enrique 
Alfaro, inauguró el libramiento de San 
Juan de los Lagos donde la inversión 
fue de 220 millones de pesos.

“Hoy entregamos una obra 
importantísima para los Altos de 
Jalisco, el libramiento de San Juan de 
los Lagos. Una obra de 220 millones 
de pesos, 10 kilómetros de cuatro 
carriles con acortamientos y tres 
puentes vehiculares que significaron 
un reto en materia de ingeniería. Sin 
duda esta obra va a tener un impacto 
muy profundo en la movilidad de esta 
gran ciudad de los Altos de Jalisco, 
pero sobre todo va a ser un impulso 
fundamental para la economía de esta 
región. Les mando un abrazo desde 
San Juan de los Lagos, el mero día de 
la Asunción de la Virgen de San Juan. 
Venimos a entregar esta gran obra de 
ingeniería que le dejamos como legado 
a todo el pueblo de San Juan”.

El libramiento de San Juan de Los 
Lagos constó de construir el Tramo 1, 
Tramo 4 y Tramo 5, con el reforzamiento 
de señalamientos horizontal y vertical, 
riego de sello en superficies faltantes 
para lograr uniformidad. Se hicieron 
cortes y terraplenes, subrasante, base 
hidráulica, señalamientos, cunetas 
y obras de drenaje. Además, se 
intervinieron los puentes Santa Rosa, 
Santa Cecilia (Coleto) y San Juan de los 
Lagos.

El mandatario aseguró que esta obra 
será un detonante para la economía 
de la región y la seguridad de quienes 
transitan por esta vía de 10 km de 
extensión.

“Entendí la importancia que iba a 
tener para la conectividad de esta 
región, para la movilidad de la ciudad, 
y para mejorar la calidad de vida de 
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Enrique Alfaro encabezó el corte de listo de esta vialidad.

Fue entregado el Centro Comunitario y la 
escuela Marco Antonio Montes de Oca.
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Entregan 
infraestructura 
educativa en 
Arandas
Redacción/Quadratín Jalisco

En visita a la región Altos Sur, el 
Gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez, emprendió una 

gira de trabajo por Arandas, donde 
inauguró obras complementarias y de 
remodelación del Instituto Tecnológico 
Superior, donde realizó la entrega de mil 
351 equipos de cómputo.

También fue entregado el Centro 
Comunitario en la cabecera municipal y la 
escuela primaria Marco Antonio Montes 
de Oca. En total la inversión fue superior 
a los 188 millones de pesos, expresó el 
mandatario.

“¿Nos faltaron hacer muchas cosas? 
Seguramente, pero hicimos lo necesario 
para dejar un estado mucho más fuerte. 
Solo recuerden en donde estábamos 
hace seis años, hace seis años cuando 
llegábamos al gobierno nosotros. En 
aquel momento quienes estaban al frente 
de la Secretaría de Educación vendían 
plazas, habían saqueado Pensiones del 
Estado, tenían las escuelas totalmente 
tiradas, no había comunicación, era 
un martirio poder hacer los trámites 
administrativos, era un escenario muy 
distinto. Falta por hacer seguramente, 
a quien vienen de nosotros le va a tocar 
seguir hacia adelante con esta obra”.

Dentro de las obras del Tecnológico 
Superior está la construcción del módulo 
nuevo del edificio C de 634 metros 
cuadrados, módulo de baños y almacén, 
pintura, plazoleta, cancha de usos 
múltiples.

Entendí la 
importancia que 
iba a tener para 

la conectividad de esta 
región, para la movilidad 
de la ciudad, y para mejorar 
la calidad de vida de las 
personas. Fue un proyecto 
mucho más grande de 
lo que nos imaginamos 
porque ya como lo vieron 
en el video, tuvimos que 
hacer la ampliación y 
la modernización de los 
puentes y tuvimos que 
hacer trabajos que fueron 
un desafío técnico

Enrique Alfaro

tuvimos que hacer la ampliación y 
la modernización de los puentes y 
tuvimos que hacer trabajos que fueron 
un desafío técnico”.

Con la entrega de esta infraestructura, 
Alfaro Ramírez indicó que será en las 
próximas semanas que regrese a su 
séptima visita a este municipio, en el 
que entregará el Instituto Tecnológico 
de San Juan de los Lagos.

A través de un video, el director 
general de Infraestructura Carretera 
de la Secretaría de Infraestructura y 
Obra Pública (SIOP), Omar Paredes, 
explicó que este libramiento inició su 
construcción hace 25 años, con una 
primera fase de una carretera de dos 
carriles de ida y vuelta, lo que al cabo 
del tiempo resultó insuficiente. Esta 
nueva infraestructura quedó lista 
con visión a 20 años, ya que se 
cuenta con el derecho de vía 
para su expansión en un 
futuro a tres carriles 
de ida y el mismo 
número de 
vuelta.

las personas. Fue un proyecto mucho 
más grande de lo que nos imaginamos 
porque ya como lo vieron en el video, 
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Suma de esfuerzos aumenta 
apoyos a grupos prioritarios

Las titulares del Voluntariado Jalisco, la SSAS y del DIF estatal, 
sostuvieron un encuentro de cara al cierre de la administración estatal

Redacción/Quadratín Jalisco

Para realizar un balance sobre sus 
alcances y oportunidades, las 
titulares del Voluntariado Jalisco, 
la Secretaría del Sistema de 

Asistencia Social y del DIF estatal, junto 
con representantes de Ayuntamientos 
y del DIF municipales de la entidad 
sostuvieron un encuentro, de cara al 
cierre de la Administración estatal.

En su intervención, la coordinadora 
del Voluntariado Jalisco, Joanna 
Santillán Álvarez, destacó el trabajo 
realizado en coordinación con los 
ayuntamientos, para buscar modificar 
la realidad de quienes más lo necesitan.

“Cuando la vida nos da esta 
oportunidad de poder cambiarle la vida 
a un ser humano, de poder transformar 
la realidad, de trabajar desde el amor 
y desde una plataforma que es muy 
sensible y que requiere de muchísimo 
amor, para entender que justo estamos 
en una posición donde siempre 
tenemos que atender los problemas de 
los demás y no ser indiferentes ante el 
dolor que ellos pueden estar pasando”.

Por su parte, la titular de la Secretaría 
del Sistema de Asistencia Social, Fabiola 
Loya, destacó el compromiso para 
garantizar los derechos fundamentales 
de los grupos prioritarios en busca de 
mejorar su calidad de vida.
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Al inicio contaban con solo 50 Grupos de Desarrollo Comunitario y ahora existen 118. 

Uno de los convenios fue firmado por la 
doctora Paola Lazo Corvera.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Ja

lis
co

Impulsan habilidades profesionales de las mujeres
Redacción/Quadratín Jalisco

Para realizar acciones de interés 
común y beneficio mutuo 
relacionadas con la innovación, 

desarrollo tecnológico y académico 
de las mujeres en Jalisco, la Plataforma 

Abierta de Innovación y Desarrollo 
de Jalisco (PLAi), la Secretaría 

de Igualdad Sustantiva 
entre Mujeres y Hombres 

y la Coordinación 
de Innovación 

del estado de 

Jalisco, celebraron este jueves en la 
torre C de Ciudad Creativa Digital, dos 
convenios de colaboración.

Uno de los convenios fue firmado 
por la doctora Paola Lazo Corvera, 
titular de la Secretaría de Igualdad 
Sustantiva entre Mujeres y Hombres – 
SISEMH y la Mtra. Nadia Paola Mireles 
Torres, directora de la Plataforma 
Abierta de Innovación y Desarrollo de 
Jalisco, PLAi.

El segundo fue a titularidad de Mario 
Arauz Abarca, Coordinador General 
de Innovación Gubernamental.

Los convenios se firman con el 
objetivo general de emprender 
acciones coordinadas que impulsen 
el desarrollo de capacidades y 
habilidades de las mujeres, a través 
del uso de la tecnología y el acceso a la 
información, con la finalidad de generar 
oportunidades que contribuyan a la 
construcción de su empoderamiento, 
autonomía personal y económica, y 
con ello, contribuir a la disminución de 
la brecha digital y promover la igualdad 
de género, informó el gobierno estatal 
en un comunicado.

Cuando la vida 
nos da esta 

oportunidad de poder 
cambiarle la vida a un 
ser humano, de poder 
transformar la realidad, 
de trabajar desde el amor 
y desde una plataforma 
que es muy sensible y que 
requiere de muchísimo 
amor, para entender que 
justo estamos en una 
posición donde siempre 
tenemos que atender los 
problemas de los demás 
y no ser indiferentes ante 
el dolor que ellos pueden 
estar pasando

Joanna Santillán Álvarez

Recordó que al inicio contaban 
con solo 50 Grupos de Desarrollo 
Comunitario y ahora existen 118 
grupos en beneficio de más de tres mil 
personas de 87 municipios.

“En esta administración, hemos 
trabajado de manera transversal, 
donde no solamente el DIF o el Sistema 
de Asistencia Social, sino todas las 

dependencias, nos volvimos uno para 
poder trabajar en favor de quienes más 
lo necesitan”, subrayó.

En tanto, el director general del 
Sistema DIF Jalisco, Lucio Miranda 
Robles, resaltó la importancia de sumar 
esfuerzos para atender y mejorar la vida 
de las personas de mayor vulnerabilidad 
en el Estado.
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Tiene Jalisco 3 casos de Mpox 
Las tres personas se encuentran fuera del periodo de contagio

 y se les da seguimiento puntual, reveló la SSJ 

Redacción/Quadratín Jalisco 

De acuerdo con el último corte, 
a la semana epidemiológica 
número 31 de 2024, en Jalisco 
se reportan tres casos de Mpox 

y ninguna defunción este año. Las 
tres personas se encuentran fuera 
del periodo de contagio y se les da 
seguimiento puntual.

Ante el anuncio de la Organización 
Mundial de la Salud que declaró el 
brote de Mpox como una emergencia 
de salud pública de importancia 
internacional por segunda ocasión 
desde su inicio en 2022, en el estado 
de Jalisco se mantienen las acciones 
preventivas y de vigilancia ante casos 
sospechosos de esta enfermedad, 
informó el Director de Salud Pública, 
Roberto Carlos Rivera Ávila.

“En Jalisco, ante la declaratoria que 
realiza la OMS como una emergencia 
de salud pública de importancia 
internacional con relación a Mpox, 
hemos mantenido las acciones 
de vigilancia epidemiológica y 
atención de casos desde año 2022, 
estas acciones nos han permitido 
que en lo que va del 2024 a la 
semana epidemiológica 31, hemos 
confirmado 3 casos, los cuales ya se 
encuentran recuperados y sin dejar 
más contagios. Si alguna persona tiene 
dudas puede acudir a cualquier unidad 
de salud si presenta síntomas como 
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La Organización Mundial de la Salud declaró el brote de Mpox como una emergencia de salud. 

El objetivo es que mamá y bebé tengan un 
óptimo embarazo.
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Fomenta la SSJ el control prenatal
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Un adecuado control prenatal es 
determinante para que tanto mamá 
como bebé tengan un óptimo fin 

del embarazo, para facilitar el proceso, 
la Secretaría de Salud Jalisco conformó 
Clubes del Embarazo y Lactancia en 
447 centros de todo el estado, explicó la 
responsable del Componente de Salud 
Materno y Perinatal de la Región Sanitaria 
X Zapopan, Gabriela Jiménez Vallejo.

“En conmemoración de la semana de 
lactancia, se programó el día de hoy lo 
que es la sesión del club de embarazo. 
Nosotros mensualmente realizamos lo 
que son las reuniones de las embarazadas, 

que se le llama club de embarazo y 
lactancia. Estas se realizan una vez por 
mes, en el cual se les otorgan pláticas 
de todo lo que es el embarazo, datos de 
alarma, el tamizaje tanto del bebé como 
de ella, en el caso de los estudios, posturas, 
posiciones de lactancia, extracción para 
empezar a formar su banco de leche, 
todas estas cuestiones. Obviamente se 
fomenta lo que son las vacunas, tanto 
para la embarazada como para el bebé, y 
el tamiz neonatal”.

El objetivo de estos clubes es incentivar 
la asistencia de mujeres embarazadas 
a los servicios de salud para la atención 
prenatal, del parto y la vigilancia del 
puerperio (cuarentena), así como la 

atención de sus bebés en los primeros 
meses de vida.

Con esta iniciativa se brinda 
información sobre cuidados preventivos 
para llevar un embarazo saludable y se da 
seguimiento a mujeres embarazadas o en 
la cuarentena para la detección oportuna 
de emergencias obstétricas.

Los clubes son lugares de encuentro 
para las mujeres embarazadas, 
donde cuentan con el apoyo de 
equipos multidisciplinarios de 
profesionales de la salud 
que las proveen de 
herramientas para los 
mejores cuidados 
de la madre.

En caso de síntomas o 
dudas
•  A cualquier unidad 
médica del estado.
• Atención vía telefónica 
(de 08:00 a 20:00 horas):
Línea Salud Jalisco 33-
3823-3220
UIES 33 3030-5000 ext. 
35059 y 35072

A DÓNDE ACUDIR

de Salud Jalisco, en el estado se 
registraron 398 contagios en 2022, 12 
en 2023 y tres en lo que va del 2024.

Desde mayo del año 2022 cuando se 
notificaron los primeros casos en Jalisco, 
la Secretaría de Salud estatal activó la 
difusión de las medidas preventivas, 
así como la atención telefónica a través 
de la Línea Salud Jalisco en el número 
telefónico 33-3823-3220 en la que se 
resuelven dudas y se orienta.

De igual forma, se puede acudir de 
manera directa a cualquiera de las 
unidades de Salud en los 125 municipios 
del estado.

pueden ser las lesiones características 
en la piel”.

El seguimiento será a través de la 
Unidad de Inteligencia Epidemiológica 
y Sanitaria (UIES) de la Secretaría de 
Salud Jalisco (SSJ).

La OMS convocó a su Comité de 
Emergencias del Reglamento Sanitario 
Internacional ante la aparición de un 
nuevo caso del virus de la viruela Mpox, 

el cual se ha propagado rápidamente 
en la República Democrática del Congo 
y varios países de África central.

Rivera Ávila agregó que es 
importante que la población tenga en 
cuenta que esta enfermedad requiere 
un contacto estrecho de una persona 
infectada a otra  o con las secreciones 
de la piel.

De acuerdo con datos de la Secretaría 
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DIF Jalisco envía apoyo humanitario a 
familias damnificadas de Zapotlanejo

Llevaron kits de limpieza de vivienda; productos de higiene personal
 para mujer y hombre; despensas, cobijas y colchonetas

Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de hacer más 
rápido y eficiente el proceso 
para atender las necesidades 
urgentes de las familias 

afectadas por el desbordamiento 
del río Zapotlanejo y Río Peñitas a 
consecuencia de la lluvia de la noche 
del pasado martes, en el municipio 
de Zapotlanejo, el Sistema para el 
Desarrollo Integral de la Familia 
a través de la Dirección de Ayuda 
Humanitaria, trasladó los insumos 
asistenciales indispensables.

Llevaron los materiales 
indispensables para completar el 
stock de emergencia con: kits de 
limpieza de vivienda, kit de higiene 
personal para mujer y hombre, 
despensas, cobijas y colchonetas 
en apoyo a la población que de 
acuerdo al censo preliminar arroja 
137 viviendas afectadas con pérdida 
de menaje y cerca de un centenar de 
comercios dañados.

“El DIF Jalisco continúa con el 
registro de Ayuda Humanitaria y con 
la distribución de insumos en esta 
zona para que si la gente dentro de 
su domicilio todavía no ha recibido 
la evaluación asistencial o no ha 
tenido la visita de los evaluadores 
pueden acercarse aquí al centro del 
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El censo señala que hay 137 casas afectadas con pérdida de menaje y comercios dañados.

Su uso puede reducir un 60% de muertes en 
menores.
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Ofrece Setran curso sobre importancia de sillas porta bebés
Redacción/Quadratín Jalisco

Pese a que ya está en la Ley y se 
ha difundido mucha información 
sobre el uso de las sillas porta 

bebés en los automóviles, menos del 40 
por ciento de las personas las utilizan en 
sus trayectos, por eso, la Secretaría del 
Transporte ofrece un curso en línea para la 

concientización y sensibilización de la 
importancia de estos dispositivos 

de seguridad en los vehículos 
automotores para mejor 

resguardo de las y los 
niños.

El uso 

adecuado de los SRI podría reducir hasta 
60 por ciento las muertes en menores por 
un hecho vial, aunque menos de 40 por 
ciento lo utilizan.

El objetivo es incrementar el porcentaje 
de niños y niñas menores de 12 años que 
en sus viajes en auto sean transportados 
en Sistemas de Retención Infantil a través 
de la difusión de información sobre los 
antecedentes, beneficios y el uso correcto 
de dicho sistema que ya es obligatorio en 
Jalisco, de acuerdo a su edad, talla y peso.

Estos sistemas son clave para prevenir 
muertes y lesiones graves a causa de 
siniestros de tránsito, ya que uno de los 
grupos más afectados por los siniestros 

viales en México son las infancias 
(bebés, niños y niñas, principalmente), 
al no usar, o utilizar de manera incorrecta 
estos sistemas, también conocidos como 
“sillitas”.

En el marco de la entrada en vigor 
del artículo 124, frac, VII de la Ley de 
Movilidad y Seguridad Vial y Transporte 
del Estado de Jalisco, que establece como 
obligatorio el uso de SRI certificados.

Por ello, en colaboración con la 
Fundación Click Por Amor Abróchalos y 
Reacciona por la Vida participan en estas 
capacitaciones, para más información 
pueden acudir al sitio www.milicencia.
jalisco.gob.mx/curso/  

momentos de angustia ante la 
pérdida de sus pertenencias y el mal 
estado en el que se encontraban las 
viviendas, vialidades y comercios.

De inmediato, autoridades de 
los tres niveles de gobierno se 
trasladaron a la zona para apoyar a 
la población damnificada. Se informó 
que los apoyos llegarían para que, 
cuanto antes pudieran regresar con 
sus actividades cotidianas, pero en 
primer lugar había que salvaguardar 
su integridad física. Poco a poco se van 
limpiando las calles y se rehabilitarán 
las viviendas y negocios.

Fue habilitado un centro 
de acopio en el sistema 
DIF municipal en la Casa 
del Adulto Mayor y un 
refugio temporal para las 
familias que han perdido 
su menaje de vivienda y 
requieran este apoyo.

EL DATO

Adulto Mayor a solicitar la revisión de 
su vivienda”, afirmó Luis Rodríguez, 
director de Ayuda Humanitaria del 
organismo estatal.

Cabe recordar que fue durante 
la madrugada del miércoles que la 
población de Zapotlanejo despertó 
con muy malas noticias y se vivieron 
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Entregan uniformes a 
policías de Tlajomulco

Fueron mil 576 kits que incluyen camisola, pantalón y botas; 
representa una inversión de 2.8 mdp del municipio y el Estado

Redacción/Quadratín Jalisco

En las instalaciones de la Comisaría 
de la Policía Preventiva Municipal, 
se llevó a cabo la entrega de mil 
576 uniformes a igual número de 

policías de Tlajomulco.
En el evento se contó con la 

presencia de Gerardo Rafael Trujillo 
Vega, Presidente Municipal Interino; 
Agustín de Jesús Rentería Godínez, 
Secretario Ejecutivo del Consejo Estatal 
de Seguridad y Omar García López, 
Comisario de la Policía Preventiva 
Municipal.

“Quiero expresar mi profundo 
agradecimiento al Gobierno del estado 
por su gran apoyo en la entrega de estos 
uniformes que, junto con la inversión 
de nuestro gobierno, nos permite 
hoy entregar mil 576 uniformes, que 
son esenciales para el desempeño 
seguro y eficaz de nuestros elementos”, 
mencionó Trujillo Vega.

Los uniformes constan de camisola, 
pantalón y botas y representaron una 
inversión 2.8 millones de pesos. El 
municipio entregó 800 uniformes y el 
resto fue del estado.

“Nosotros vamos de paso, pero 
ustedes son los que se quedan, no le 
aflojen porque al final, ustedes y sus 
familias viven aquí, todos somos parte 
de un mismo esfuerzo, ustedes se 
esfuerzan por Tlajomulco y nosotros 
por el estado completo”, dijo Rentería 
Godínez.

Indicó que en los últimos 3 años, el 
estado ha apoyado a la Comisaría de 
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La inversión para esta adquisición es municipal y estatal.

El Gobernador electo recordó que la 
diferencia es de 5.08%.
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Elección no se puede anular ni repetir: Lemus
Redacción/Quadratín Jalisco

Liderados por Manuel Romo, 
presidente de Movimiento 
Ciudadano en Jalisco, la primera 

plana naranja se reunió para expresar 
un mensaje de unión luego de que 
el Tribunal Electoral del Estado de 
Jalisco ratificara su triunfo en los 
distintos cargos.

Presente en el evento, el gobernador 
electo Pablo Lemus Navarro, aseguró 
que la elección en Jalisco no se puede 
anular ni repetir debido a la diferencia 
del 5.08 por ciento que representan 
186 mil 200 votos que obtuvo por 
encima de la candidata de Morena, 
Claudia Delgadillo. 

“Cuando menos que se pongan a 
estudiar; con la diferencia de 5.08 por 

ciento, lo dejo claro, tenemos plena 
confianza en las y los magistrados de 
la sala superior del tribunal electoral, 
harán un buen trabajo, pero con esta 
diferencia jurídicamente es inviable 
anular y repetir una elección; es decir, 
están mintiendo, la elección en el 
estado no se puede anular ni repetir 
por la diferencia porcentual que 
tenemos”, subrayó Lemus Navarro. 

Aseguró que los ataques de los 
morenistas y el no querer reconocer 
el triunfo naranja tiene que ver 
con que les hacen falta cuatro 
senadores para la mayoría absoluta 
en el Senado de la República. En 
segundo lugar “porque quieren 
copiar el modelo aquel del fraude 
cuando cerraron Reforma porque 
creen que los ayudará en la elección 

del 2027 y su apuesta es victimizarse, 
y lo más importante, porque seremos el 
gobierno más importante de este país 
y nos tienen pavor”.

Por su parte, Manuel Romo aseguró 
que con buenos gobiernos es 
posible frenar al populismo. “Vamos 
a defender nuestro triunfo cueste lo 
que cueste; vamos a defender lo que 
la sociedad de Jalisco votó el pasado 
2 de junio; vamos a defender esos 
más de 200 mil votos que obtuvo 
de ventaja Pablo Lemus, los 
21 mil que obtuvo Verónica 
delgadillo sobre la alianza 
y vamos a apoyar con 
todo a Citlalli  Amaya 
para que se haga 
justicia en 
Tlaquepaque”.

Tlajomulco con casi 25 millones de 
pesos en equipamiento y vehículos, 
y que para este año vendrán tres 
camionetas SUV y una patrulla pick up, 
así como chamarras, cascos y chalecos 
balísticos.

Por su parte, García López destacó 
que este apoyo es un aliciente para 
que los elementos sigan entregando 
buenos resultados que se traducen en 
una baja incidencia delictiva, así como 
en una mejor percepción ciudadana de 
seguridad.
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Llama Laura Imelda Pérez a no 
trabar transición de gobierno
Redacción/Quadratín Jalisco

El proceso de entrega-recepción 
en Tlaquepaque deberá iniciar 
a más tardar el 1 de septiembre, 
ya que de no hacerlo, se estaría 

cometiendo un delito. Así lo afirmó la 
presidenta electa Laura Imelda Pérez 
Segura.

Explicó que, debido a que el 
gobierno actual afirma que no iniciará 
la transición hasta que resuelvan su 
inconformidad los tribunales federales, 
la ex candidata de MC, Citlalli Amaya, 
estaría usurpando funciones, ya que 
existe una suplencia en la presidencia 
municipal.

“El llamado es para las autoridades 
en funciones, estaremos solicitando 
de manera formal mediante oficio, 
la instalación de la mesa de entrega 
– recepción. Durante 9 años, 
prevaleció un cacicazgo en San Pedro 
Tlaquepaque y ahora, pareciera que 
quieren imponer una dictadura, pero 
no lo vamos a permitir; defenderemos 
la voluntad de la gente expresada en 
las urnas”, subrayó.

Laura Imelda mencionó que se 
seguirán los cauces legales para 
que de instale la mesa de entrega 
recepción a más tardar el primero de 
septiembre, como lo marca el Artículo 
18 de la Ley de Entrega Recepción del 
Estado de Jalisco y sus Municipios.

Primero, se presentará un oficio 
ante el Ayuntamiento, de no existir 
respuesta afirmativa, se recurriría al 

amparo de la justicia federal a través 
de un Juzgado de Distrito, se daría 
cuenta a la Contraloría Estatal, y se 

solicitaría al Congreso del Estado que se 
nombre un administrador, para llevar 
a cabo el proceso, como ya sucedió 
recientemente en municipios como 
Tijuana y Naucalpan.

Por otra parte, se iniciaría 
procedimiento de responsabilidad en 
contra de la presidenta en funciones, 
el órgano interno de control y 
los funcionarios de primer nivel 
involucrados en el desacato. Pérez 
Segura anunció por otro lado que, 
ante la sospecha de irregularidades, 
la Auditoría Superior de la Federación, 
realizará una Auditoría Forense a los 
fondos federales, que representan 
alrededor del 60 % del presupuesto 
anual de San Pedro Tlaquepaque.
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La presidenta electa señaló que en Tlaquepaque quieren imponer un cacicazgo.

Sustituye en el cargo a José Antonio 
Esquivias.

U
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Abraham Mendoza 
Andrade, nuevo 
rector de la UP

Redacción/Quadratín Jalisco

En sustitución del Dr. José Antonio 
Esquivias Romero, el Dr. Abraham 
Mendoza Andrade tomó protesta 

como nuevo rector de la Universidad 
Panamericana (UP) campus Guadalajara. 

“Aspiramos ser una comunidad de 
personas que buscan y aman la verdad en 
todos los campos del saber. Somos una 
universidad inspirada en el humanismo 
cristiano que estimula a los universitarios 
a ejercer plenamente su profesión con un 
sentido trascendente de las tareas que 
realizan”, señaló el rector en su discurso 
durante la ceremonia. 

El nuevo rector de la Panamericana, 
habló del impulso a investigación 
como generadora de conocimiento 
y soluciones a los problemas que 
aquejan a la sociedad e invitó sumar 
esfuerzos “crear sinergias con empresas, 
gobierno, instituciones públicas y 
eclesiásticas, medios de comunicación; 
comprender mejor la realidad del 
entorno, ampliar su visión social, 
promover la investigación y la 
innovación, y el desarrollo económico 
de nuestro estado y país”.

Se refirió al quehacer del asesor 
retador del pensamiento reflexivo de 
sus educandos, impulsor de su visión 
esperanzadora hacia el futuro.

El Dr. Mendoza Andrade es 
ingeniero industrial por la Universidad 
Panamericana Campus Guadalajara, 
Maestro en Ciencias y Doctor en Ingeniería 
Industrial e Investigación de Operaciones 
por The Penn State University.

Condonarán pagos a víctimas indirectas de feminicidio
Redacción/Quadratín Jalisco

Como parte del proyecto de 
presupuesto para la Ley de 
Ingresos 2025, el Gobierno de 

Zapopan contempla la condonación de 
cobros para víctimas indirectas de 

feminicidio, en los trámites de las 
distintas oficialías del Registro 

Civil del municipio.
Así lo informó la 

tesorera municipal 
de Zapopan, 

Adriana Romo, quien destacó que 
las personas que forman parte del 
programa estatal de apoyo económico 
para las hijas e hijos de mujeres víctimas 
de feminicidio, así como mujeres viudas 
y quienes forman parte del programa 
municipal Nos Toca Cuidar, podrán ser 
las beneficiadas. Con esta propuesta, el 
Gobierno de Zapopan busca impactar 
con ahorro económico para las víctimas 
indirectas de este delito.

“Queremos, como municipio, brindar 
un apoyo en esquemas de registro 

civil, por ejemplo: las actas que puedan 
necesitar ellos, los hijos de las víctimas 
de feminicidio, las personas que cuidan 
y demás, las personas viudas, los 
trámites de registro civil, que puedan 
ser a título gratuito en el momento en 
que lo necesiten”, detalló.

Adriana Romo destacó que, además, el 
proyecto de la Ley de Ingresos, también 
exenta a las personas registradas en 
estos padrones en el cobro de licencias, 
esto, con la intención de impulsar el 
emprendimiento.

El proceso de entrega-
recepción deberá iniciar 

a más tardar el 1 de 
septiembre, ya que de 
otro modo se estaría 
cometiendo un delito 

en Tlaquepaque
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Llego nutrida y llena de fuerza de 
nuestras ancestras: Sheinbaum
Víctor Mejía/Quadratín México 

En palabras tras ser declarada 
presidenta electa de México, 
Claudia Sheinbaum reconoció a 
todas las mujeres que han luchado 

y siguen luchando para que su voz sea 
escuchada. Es la primera vez en 200 
años de la República, que recibe el 
reconocimiento de presidenta electa 
de una mujer. 

“Como lo he dicho en otras ocasiones, 
no lo asumo solo como un triunfo 
individual, o como un esfuerzo 
personal, el día de hoy, no llego sola, 
llegamos todas”, resaltó. 

“Las mujeres heroínas de nuestra 
patria, las visibles, pero también las 
millones de mujeres invisibles, de 
generaciones y generaciones que han 
hecho posible que consigamos este 
alto reconocimiento, llego nutrida 
y llena de la fuerza que proviene de 
nuestras ancestras, nuestras abuelas, 
nuestra madres, nuestras hijas y 
nuestra nietas, hoy llagamos todas, 
y con ello me comprometo a luchar 
para seguir construyendo igualdad 
y libertad para todas las mujeres 
mexicanas en especial para las 
vulnerables …”, expresó.

La exjefa de Gobierno se 
comprometió a cuidar el porvenir de 
la patria, además de mencionar que 
es momento de que todos escuchen 
a la ciudadanía que se expresó en 
las urnas, quienes votaron porque 
continúe un gobierno honesto, con 
amor a la patria y al pueblo de México. 

Sheinbaum Pardo interpretó los 
resultados de las elecciones como 

que la población no desea que 
regresen los gobiernos al servicio de 
unos cuantos, ni la corrupción, ni los 
privilegios, siendo el mandato de la 
población y a ella le corresponderá 
hacerlo realidad. 

“El mandato es claro, continuar y 
avanzar con la Cuarta Transformación 
de la vida pública, la que inició en 2018 

el Presidente Andrés Manuel López 
Obrador”. Manifestó que, así como los 
votantes apoyaron, ella luchara por 
un verdadero sistema de justicia en el 
país, que sea igual para todas y todos 
los mexicanos, separando al poder 
económico de las leyes, un verdadero 
estado de derecho. 

Claudia Sheinbaum concluyó 
diciendo que nadie debe temer 
a nada, al contrario, el futuro es 
promisorio. Somos un país y un pueblo 
extraordinario, único, maravilloso, 
estando a la altura de las circunstancias 
y del hermoso y glorioso pueblo. 
“Hago el compromiso de no defraudar, 
y de poner todo mi empeño, mi 
conocimiento, mi corazón, mi esfuerzo, 
mi voluntad y hasta la vida misma, para 
servir a mi Patria y a mi pueblo. ¡Que 
viva México!”, finalizó.
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Claudia Sheinbaum reiteró que luchará por mantener la igualdad y libertad de las mujeres.

Sheinbaum aseguró que dará continuidad 
a la 4T
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Refrenda 
Claudia en el 
Metropólitan: ¡con 
el pueblo, todo! 
Redacción/Quadratín México 

Durante la celebración por la 
constancia de mayoría que la 
declara presidenta electa de 

México, Claudia Sheinbaum Pardo 
aseguró en el Teatro Metropólitan que 
lo logrado por el presidente Andrés 
Manuel López Obrador es una hazaña. 

Por ello, dijo que dará continuidad a 
la Cuarta transformación y lo ocurrido 
el 2 de junio representa el mandato 
del pueblo, con el cual gobernará 
durante su sexenio que inicia en 
octubre próximo. 

“Es una hazaña lo que ha logrado 
el presidente Andrés Manuel López 
Obrador en estos casi seis años”, 
sostuvo. 

Al grito de ‘¡es un honor, estar 
con Obrador!’, al que se sumaron 
los invitados en el recinto musical 
ubicado a unos pasos de la Alameda 
central, Claudia Sheinbaum dijo 
que el mandatario federal ha 
transformado a México con la 
pensión adultos mayores, becas 
universales, el programa 
sembrando vidas, apoyos a 
jóvenes, a campesinos, 
recursos para clínicas 
de salud, entre 
otros proyectos 
estratégicos.

Presidenta electa adelanta prioridades de su Gobierno
Adrián Núñez/Quadratín Jalisco

Durante su celebración, tras 
ser nombrada oficialmente 
presidenta electa de México, 

Claudia Sheinbaum Pardo, compartió 
los primeros objetivos que pretende 
cumplir durante su sexenio y resaltó 
que “nada de esto sería posible sin lo 
generoso de nuestro movimiento”. 

En el Teatro Metropólitan, adelantó 

algunos de los 100 puntos que planea 
compartir en el Zócalo capitalino, 
después de su toma de protesta, el 
próximo primero de octubre: “les 
puedo empezar a compartir los 
prioritarios”. 

Se mantendrán todos los programas 
sociales y habrá tres nuevos, mismos 
que elevaremos a rango constitucional; 
se trata del apoyo a las mujeres de 60 
a 64 años, la beca universal a todos 

los niños de escuela pública a nivel 
preescolar, primaria, secundaria y uno 
para que enfermeros visiten casa por 
casa, a todos los adultos mayores”, 
detalló. 

Se comprometió a realizar los 
sondeos y encuestas necesarias de 
octubre a noviembre; de esta manera, 
los programas sociales podrán arrancar 
en febrero y aumentar su número de 
beneficiarios, paulatinamente. 

La presidenta electa 
recibió la constancia de 
mayoría que la acredita 
como la primera mujer 

que llevará las riendas del 
Ejecutivo durante 6 años
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Luis Olivas, baja en Chivas 
para todo el torneo Apertura

El jugador del Rebaño Sagrado sufrió una ruptura de ligamento cruzado 
anterior en la rodilla derecha y durará 6 o 7 meses fuera 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Las malas noticias se siguen 
acumulando en Chivas. Este 
jueves, el zaguero central Luis 
Olivas pasó por el quirófano. Se 

confirmó el peor escenario: sufrió una 
ruptura de ligamento cruzado anterior 
en la rodilla derecha. Y aunque el 
club no ofreció el tiempo estimado 
de recuperación, se sabe que ese tipo 
de lesiones llevan por lo menos 6 o 7 
meses para sanar. Se acabó el torneo 
para el futbolista rojiblanco.

“El Departamento de Ciencias 
del Deporte del Club Deportivo 
Guadalajara informa sobre el estado de 
Luis Olivas, quien debido a una lesión 
de la rodilla derecha fue intervenido 
quirúrgicamente este jueves. Tras la 
valoración física y los exámenes de 
imagen se confirmó la ruptura del 
ligamento cruzado anterior en la rodilla 
derecha de Luis. Esta mañana fue 
intervenido con éxito y en los próximos 
días comenzará con su rehabilitación”, 
detalló el club en un breve comunicado.

El zaguero central nacido en las 
fuerzas básicas del Rebaño Sagrado 
acaba de regresar al plantel, tras 
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Se acabó el torneo para el futbolista rojiblanco, Luis Olivas. 

La filial de Chivas llega a este duelo de la jornada 4 con la etiqueta de líder. 
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Tapatío, a mantenerse en la cima
César Huerta/Quadratín Jalisco

Tapatío ha tenido un estupendo 
arranque de torneo y se ubica en 
lo más alto de la clasificación. Este 

viernes, buscará mantener la posición 
de honor en el Apertura 2024 de la Liga 
de Expansión, cuando reciba la visita 
de los Alebrijes de Oaxaca. La escuadra 
rojiblanca saldrá con todo por su tercera 

victoria de forma consecutiva.
La filial de Chivas llega a este 

duelo de la jornada 4 con la 
etiqueta de líder actual 

de la campaña, con 
siete puntos. El 

arranque fue 

permanecer un año a préstamo con 
Mazatlán. Desde la pretemporada se 
puso a disposición del cuerpo técnico 
que encabeza Fernando Gago y logró 
“llenarle el ojo” para que diera el visto 
bueno a su regreso al Guadalajara.

Recientemente, Chivas perdió también 
a Jesús Gilberto Orozco Chiquete, por una 
lesión muscular de la que volverá en tres 
o cuatro semanas más. Con la ausencia 
del defensor titular durante la Leagues 
Cup, llegó la oportunidad para Luis Olivas, 
quien fue utilizado en el segundo partido 
de este certamen, frente al Galaxy de 
Los Ángeles.

Se esperaba que en la reanudación 
del Torneo Apertura 2024 de la Liga 
MX, pudiera competir por el puesto 
titular con Antonio Briseño y Leonardo 
Sepúlveda. Ahora, sus esperanzas 
se acabaron de golpe. La ruptura de 
ligamento cruzado anterior en la rodilla 
derecha lo dejará fuera todo lo que 
resta del actual certamen y parte del 
próximo.  

con un empate ante Leones Negros por 
1-1. Pero luego, el equipo rojiblanco se 
“destapó” con la goleada como visitante 
frente a Morelia y el viernes pasado 
superó como local a la Jaiba Brava de 
Tampico, por 2-0.

Con siete goles a favor y solamente dos 
en contra, el Tapatío es el mejor equipo 
del circuito en el naciente torneo. Este 
viernes, partirá como favorito frente al 
sotanero de la clasificación, Alebrijes de 
Oaxaca.

El duelo de este viernes tendrá un 
factor que puede afectar a ambos 
clubes: se disputará a las 21 horas sobre 
la cancha del Estadio Akron. 

Apenas el miércoles pasado, en ese 
inmueble se llevó a cabo un concierto 
de la agrupación Aventura. Existe el 
temor de que el terreno de juego no 
esté en buenas condiciones.


